

# Ereignisreiche Tage für Messdiener von St. Andreas

---

*Von Manfred Berdel*

23. April 2025, 09:09

Seit einer "Frühschicht" zu Beginn der Karwoche um 6.15 Uhr mit Kaplan Sebastian Appolt, Palmstockbinden, dem Besuch eines Altenheims, einem Filmabend, dem letzten Abendmahl an Gründonnerstag, einem Kinder-Kreuzweg und der Osternacht mit anschließender Agape haben die Messdiener von St. Andreas viel erlebt -

Bericht Messdiener Ostern 2025 (/export/sites/neuss-sued/.content/.galleries/downloads/Berdel

/Ostern\_Minis\_Norf\_2025-n.pdf) - **bitte anklicken** -